
 

 

 

Decisões da Reunião de Usuários de 13/05/2009 
 

 

 

 

A reunião do PAC, para decidir sobre projetos propostos não poderá ser 

convocada imediatamente, pois para isso, o estado de operação do 

acelerador deverá estar bem estabelecido e ficar bem clara a 

possibilidade de utilização ou não de feixe pulsado. 

Essas considerações remetem a reunião do PAC para agosto, início de 

setembro. 

A utilização da máquina para os projetos já aprovados, de interesse ou 

associados a trabalhos de tese, conjuntamente com a sua operação para 

testes do sistema de tempo de vôo, foi considerada altamente positiva, no 

estabelecimento das condições necessárias à chamada do PAC. 

Em reunião a ser convocada pela diretora, divulgada a todos os usuários, e 

com a presença de representantes dos grupos de pesquisa, poderá ser 

decidido sobre os períodos de máquina, até a reunião do PAC. 
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